

# 姶良市議選「上村ちかし」氏 少數激戦を制し、4期目の当選

姶良市議選と市長選は、四月十七日投開票が行われ、JR九州労組準公認候補、退職者連絡会の「上村ちかし」氏が少數激戦を制し、四期目の闘いを見事十位で上位当選を勝ち取りました。また市長選は、現職の「湯元よしひろ」氏が元職の笠山義弘を破り、二期目の当選を果しました。

当日の午後十一時過ぎ、第二回選挙管理委員会より一、二〇〇票の得票発表があり、後援会事務所に集結していた多数の支持者から大きな歓声と拍手が沸き上がりました。発表を受け、畠中満後援会会長より当確の判断がされ、待機して

いた上村候補を迎えるにあたり、御礼を述べると共に「心都市・姶良のまちづくりに向けて四年間、姶良市と取り組む」と決意表明しました。

当選集会が行われました。上坂屋浩二氏（JR九州労組書記長）の司会で始まり、まず候補による必勝ダルマの目入り式が行

今回の選挙戦は、参院選の前哨戦と位で取り組む」と決意表明しました。

地元後援会とJR九州労組と退連会が連携し、県連合産別割当の電力総連やU.Aゼンセン、私鉄総連等の産別支援の下、役員をはじめ、組合員、連絡会会員等による献身的な拡大行動や地元自治会を中心とした政策チラシ配布行動により、前半の劣勢を跳ね返し

なわれたのち、畠中後援会会长が「地元を始めJR九州労組、退職者連絡会、県連合産別の皆様の力強い支援で勝利することができました」と謝辞が述べられました。

引き続き、「お祝いに駆け付けた「野間たん始良の将来や地域の街づくりへの取り



候補(右)&夫人と必勝ダルマを掲げ  
祝福する日高光英地本委員長



支持者に深々と御礼の挨拶

いものがあり、出発大会での地元支援者の参加状況を見ても際立っていました。

今後四年間、スローガンでもある『熱き思いが新しい時代を創ること』を主眼に、次世代へ引き継ぐ子供たちを何よりも大切にする子育てと高齢者支援策などの公約を全力で取り組んで行くものと確信しております。

▼姶良市議選の投票率は前回を5・39ポイント下回った。コロナ禍や市議選の立候補者も前回よりも3人少ない25人。ベッドタウン化で有権者が65%を占める姶良地区が4200人増加したにも関わらず浮動票が顕在化し、市長選も3度目の一騎打ちで争点もなく関心の低さが結果として影響したのではないか…。▼



連絡会会員・現職の皆様の選挙戦でのご支援ご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 編集後記

連絡会会員・現職の皆様の選挙戦でのご支援ご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

が心配だ。油断禁物！